



N° 129

Le 7 juin 1993

LE CANADA APPLAUDIT AU RETOUR DE LA DÉMOCRATIE AU GUATEMALA

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a salué aujourd'hui le retour du gouvernement démocratique au Guatemala, un nouveau président ayant été nommé samedi par le Congrès démocratiquement élu. Le nouveau président, M. de León Carpio, a été assermenté dimanche.

«J'avais fait savoir clairement, à la réunion spéciale des ministres des Affaires étrangères de l'OEA qui a eu lieu la semaine dernière, à Washington, et hier à l'assemblée générale de l'OEA à Managua, que le Canada n'accepterait rien de moins que le rétablissement intégral du gouvernement constitutionnel au Guatemala», a rappelé M^{me} McDougall.

La Ministre a dit se réjouir que cela se soit produit si rapidement. Elle a fait remarquer que la pression internationale avait joué un rôle utile, comme l'a signalé M. de León Carpio. Elle lui a offert l'appui du Canada et lui a souhaité beaucoup de succès à son nouveau poste.

Depuis trois ans, et jusqu'à son élection à la présidence, M. Ramiro de León Carpio était ombudsman des droits de l'homme au Guatemala, poste auquel il a été nommé par le Congrès. Son travail en faveur des droits de la personne au Guatemala a été reconnu, tant dans son pays que sur la scène internationale. Le Canada a apporté une contribution notable au financement du Bureau de l'ombudsman des droits de l'homme.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874